
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

LENDERS ZU STAU-LAND HESSEN

23.08.2018

- **Staus haben sich auf 120.000 Kilometer verdoppelt**
- **Pendler leiden unter schwarz-grüner Politik**
- **Trendwende in der Verkehrspolitik gefordert**

WIESBADEN – In der Aktuellen Stunde im Landtag zu den Staus in Hessen erklärte Jürgen LENDERS, verkehrspolitischer Sprecher der FDP-Fraktion: „Hessen ist unter Verkehrsminister Al-Wazir zum Stau-Land geworden. Seit 2012 hat sich die Länge der Staus laut ADAC von 51.000 Kilometern auf rund 120.000 Kilometer mehr als verdoppelt. Das ist das Ergebnis der Arbeit eines grünen Ministers und einer schwarz-grünen Landesregierung. Die Investitionen in hessische Landesstraßen liegen heute, preisbereinigt, gut 20 Prozent niedriger als noch 2008. Grün wirkt und die CDU macht tapfer mit. Leidtragende sind hundertausende Pendler, die jeden Tag wertvolle Zeit verlieren. Allein nach Frankfurt pendeln jeden Tag über 360.000 Menschen ein. Gutachter beziffern den volkswirtschaftlichen Schaden für Hessen auf 1,5 Milliarden Euro im Jahr.“

Lenders weiter: „Wir brauchen eine Trendwende in der Verkehrspolitik, höhere Investitionen in Straßen und Schienen. Wenn die Städte in der Rhein-Main-Region wachsen, brauchen wir auch Neubauprojekte und können uns nicht nur auf Sanierung beschränken. Sonst ist der Verkehrskollaps vorprogrammiert. Innovative Verkehrslenkung, Ausbau der Telematik und digitale Mobilitätsplattformen sind Möglichkeiten, die wir stärker nutzen wollen. Wegen der von Minister Al-Wazir verursachten Pleite bei der Ansiedlung der Infrastrukturgesellschaft Autobahnen, wird es allerdings noch schwieriger eine vernetzte Verkehrspolitik hinzubekommen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de